

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de junio de 2014.

PABLO BEDOLLA INAUGURA SISTEMA DE ALCANTARILLADO EN POTRERO DEL REY

*Beneficia a unos 10 mil habitantes luego de más de 25 años sin servicio de drenaje

Un sistema de alcantarillado es necesario para la recepción, conducción, ventilación y evacuación de las aguas residuales de la población provenientes de inodoros, regaderas, lavaderos y cocinas, entre otros, que de no existir significaría un peligro para la salud de las personas.

Tal es el caso de la colonia Potrero del Rey, en el municipio de Ecatepec, la cual desde hace más de veinticinco años no contaba con este tipo de servicio, sino tan sólo con fosas sépticas en los patios, que además de malos olores provocaban enfermedades en las familias.

Por ello, con una inversión superior a los 18 millones 459 mil pesos, unos 10 mil habitantes de esta comunidad fueron beneficiados con la construcción de la red de alcantarillado sanitario en más de 36 calles en una longitud de 15 mil 197 metros lineales, que comprende el tramo de Canal de Cartagena a la calle Rosas de Francia, con lo que la comunidad es dotada de este servicio en su totalidad.

Al inaugurar esta obra y acompañado de autoridades locales y federales, el presidente municipal, Pablo Bedolla López, refrendó su interés de seguir trabajando de la mano y de manera coordinada con los tres órdenes de gobierno y la misma ciudadanía, para que de manera conjunta se dé cumplimiento a cada uno de los compromisos contraídos con la población, para elevar la calidad de vida de los ecatepequenses.

Asimismo, se comprometió a continuar con los trabajos de modernización de vialidades en la colonia Potrero del Rey, que se sumarán a los ya realizados al pavimentar nueve calles en ese mismo lugar, gracias a la colaboración de los gobiernos estatal y municipal, con los materiales y la maquinaria, así como la propia ciudadanía, con la mano de obra.

La ejecución de los trabajos consistieron en la instalación de una serie de tuberías de concreto de 30, 38, 46 y 61 centímetros de diámetro sobre una longitud de 15 mil 197 metros lineales y demás obras complementarias como la construcción de 236 pozos de visita; suministro y colocación de 282 brocales y tapas de concreto, además de mil 708 descargas domiciliarias; explicó el titular de la Dirección de Obras Públicas, Juan Manuel Huevo Pelayo.

Finalmente, los vecinos agradecieron a Bedolla López por responder con hechos ante las necesidades de la comunidad al mejorar los servicios y la calidad de vida de las familias, al mismo tiempo que reiteraron las ganas de continuar trabajando de la mano con las autoridades pues "se necesita de todos para avanzar y transformar a Ecatepec".

